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結成の思い

やりたいこと
受け身ではなく、殻を破りたいとうずうずしている若者の支援ができる。 
今の社会に希望をもつ。 
（偏見や差別、保持的にならず新しいことを否定されない） 
自立できる。 
（自分がやりたいことを考え、実践できる） 
自分の納得できる生き方を見つける。 

学生が学校や家など偏った居場所しかない社会に課題を感じていた高校生と大学生で、 
もっと今、いろんな人と関わり、成長できる場所をつくろうと結成した



youthがyouthのために
youth つなぐば

学校や地域を超えて繋がれる

もうひとつの居場所
多様な考え方に出会い自分の可能性を広げる場 
学校や地域を超えた友達やコミュニティをつくる場 

社会問題を解決する力をつける場

をつくり、地域や若者を盛り上げる

色んな場所のいろんな経験をしている人が集まることで、多様な考え方に出会って自分の範囲を広げ、可能性も広げることができたり、
実際に地域おこしをしている方などに会って話を聞くことで、社会問題や、身の回りの課題などに関心を持ち、

自分たちの世代から自分たちで変えていく意識を持って、より良い社会をつくり全体が盛り上がっていけるような場をイメージしていきました！



活動報告活動報告



最初の計画 開催できたもの

『youthコミュニティ』

語る場

学ぶ場遊ぶ場

月一回のオンラインで
考え方を広げ、深める

農山村体験をしながら
コミュニティをつくる

地域課題について
実際に農林業を体験して学び
考え、問題解決の力をつける

youth
コミュニティ

対象　高校生世代から20歳
定員　15人 サイクリング 

& 
まちづくりトーク



サイクリング＆まちづくりトーク
日時　9月19日　10時から17時

人数　3人（予定では5人でした😅）Kawanishi



向原市出身（運営）
三次市出身（運営）

広島市出身広島市出身（サポ）

川西郷の駅から出発します。 
左から２番目の方はまちづく 
りのコーディネーターをして 
いる方で、サイクリングガイ 
ドとして一日一緒に回ってく 
れました。この自転車は、川 
西地域の地域おこしの一つで 
あるレンタル電動自転車です。 



来た人に立ち止まってもらって、農村景観の美しさ 
や、人の温かさに触れてもらいたいと言う思いでこ 
のレンタサイクルを始めたと聞きました。



また、地元の人たちは、はじめは何もない 
地域だと思っていたけど、移住者などが地 
域の人にここの地域の良さなどを伝え、地 
元の人たちも誇りに思えるようになってい 
ったという話もしてくださいました。



ここは地元の方のお家です。サイクリン 
グスポットとして自ら作っていたそうで 
す。こうして、地域の方が地域を盛り上 
げようと一緒に楽しんでいるところがと 
ても素敵でした。



今はほしはら山のがっこうというと 
ころに向かっています。ほしはら山の 
がっこうは、廃校になった校舎を残し 
たいという地域のひとたちのお思いで 
できた、npo法人の施設です。 



あけび！！！！！



くり！！！！！



車では見れない景色や、絶対見つけられないような 
ものまで見れて、サイクリングの魅力を感じました。

はな！！！！！！？？？



ここは棚田がとても綺麗で、ずっと守り 
続けられている場所のひとつです。





ほしはら山のがっこうにつきました。ほしはら山のがっこう 
では、実際にまちづくりに貢献している講師の方3人きてもら 
いました。講師の方は、地元の、平田観光農園の会長、平田 
克昭さんと、Iターンのnpo法人ほしはら山のがっこう副理事 
長兼故郷自然体験塾長浦田愛さんと、Iターンの地域のお茶畑 
を残そうと活動されているてとてとの延原さんです。この方達 
とおしゃべりをしながら、今までの課題や、それをどう解決し 
てきたか、また、これからの課題についてを教えていただき、 
意見を言い合いました。 



トークの中で、少子高齢化問題、田舎の美しい 
風景、伝統行事など、今住んでいる自分たちの 
地域を残していきたいという熱い思いや、これ 
からの生き方、あり方をどうしていくか、実際 
どうしてきたかなど、とてもタメになる、考え 
させられる内容がたくさん出てきました。



次に、ほしはら山のがっこうから 
平田観光農園にいきました。平田 
観光農園では、実際にちょうど狩 
りをしながら、お客さんに喜んで 
もらうための仕組みなどを学びま 
した。













最後に意見交流





サイクリング＆まちづくりトークfin.



１年を通して..



できたこと

・サイクリング＆まちづくりトークイベントを通して、 
　いろんな地域活性化について楽しく学べた。

できなかったこと

・もともと計画していたイベントができず、もっとたくさんの 
　想いを共有する場を奥釣りたかったので、悔しかったです。



今やりたいこと 
高校生同士の繋がりを作る　自分の夢に近づける体験を提供　誰もがゆるっとこれる 
自分の納得できる生き方を見つけれる　自分について知る　自分を受け入れる好きになる 

自分らしさを作れる　自分らしさが出せる　自分らしさを見つけられる 

心地いい空間　落ち着く空間で自分自身をプッシュアップできる　 
来た人が成長できる自分たちで社会を作っていくことの興味を持つ 

　 

今、同世代の人たちが何を思っているのか聞きたい　　議員さんと対面座談会をしたい　 
ありのままの意見を言う楽しさに気づいてもらいたい　人の人生を聞きたい　 
美談、成功談だけでない講演会がしたい　ひたすら自分のことを人に話す　　 
興味があるものがばらばらな人たちが交わるみんなが自分主体の空間　 
やりたいことが一歩踏み出せばできると言うことを成功体験とともに知る　

今後どうしていきたいか

メンバーそれぞれいっぱい思いあって 
まだきまっていません！！！！！



ありがとうございました

メンバーそれぞれたくさんの想いが胸に溢れるくらいあります。 
私たちはそれにワクワクしています。 
なので、どう実現していくかみんなで話し合って 
一つ一つをの夢を大切に繋いでいきたいと思います。 
自分たちの未来を胸を張って進める未来にするために。 
これからのユースつなぐばに期待していてください！！！！！！ 

Instagram/@youth_tsunaguba


